

Die Pfarre Oberwart will allen Menschen einen sicheren Ort bieten, an dem deren Wünsche und Wohl geachtet und geschützt werden. Wir wollen Kindern, Jugendlichen und schutzbedürftigen Erwachsenen die Möglichkeit geben, sich in Gruppen zu integrieren und sich in gelebter Gemeinschaft zu entwickeln. Junge Menschen sollen in der Pfarre Vorbilder finden, die sie als eigenständige Persönlichkeiten respektieren und unterstützen und denen sie vertrauen können.

Dazu gehört insbesondere der Schutz vor physischer, psychischer und sexualisierter Gewalt, denn jede Form von Gewalt verletzt die Würde des Menschen und gefährdet seine Gesundheit.

Wir haben begonnen, dazu ein Schutzkonzept zu erarbeiten. Nach Freigabe durch den Pfarrgemeinderat und die Diözese wird das Konzept hier auf der Pfarrhomepage veröffentlicht.